

Una donación de la Fundación Cepsa permitirá al Banco de Alimentos de Tenerife recorrer más de 9.000 kilómetros

- **La Fundación Cepsa multiplica las aportaciones de los profesionales de la Compañía**
- **Voluntarios de Cepsa colaboraron en la Gran Recogida de los Bancos de Alimentos celebrada en el mes de noviembre, y aportaron alimentos a la última recogida solidaria organizada por la Fundación**

La Fundación Cepsa ha realizado una donación de tarjetas de combustible al Banco de Alimentos de Tenerife, a canjear en estaciones de servicio Cepsa, por un importe equivalente a más de 9.000 kilómetros, para cubrir parte del consumo de combustible de los vehículos que esta organización utiliza para desempeñar su labor.

Esta donación proviene de multiplicar por 20 litros de combustible el número de voluntarios de la Compañía que participaron, el pasado mes de noviembre, en la Gran Recogida de los Bancos de Alimentos, así como de duplicar los kilos de alimentos aportados por sus profesionales en la última recogida solidaria de alimentos realizada en el seno de la empresa.

Para hacer efectiva esta donación, la responsable de Comunicación y Acción Social de Cepsa en Canarias, Belén Machado, ha visitado la entidad, aprovechando para interesarse por su situación actual y saludar a parte de su Junta directiva, encabezada por su vicepresidente, Juan Gerardo Krawietz, y su secretario, Fernando Serrano.

Santa Cruz de Tenerife, 28 de marzo de 2017

Fundación Cepsa
canarias@fundacioncepsa.com
Tel: 922 60 27 07
www.fundacioncepsa.com